



プラタナ

学校教育目標 : 夢をもち元気で学ぶやさしい子の育成

第9号 令和2年1月8日
久米南町立弓削小学校 学校だより

新年明けまして おめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。皆様にとって、今年が良い年でありますよう祈っています。

さて、令和元年度もあと3学期を残すのみとなりました。昔から一月はいぬる。二月はにげる。三月はさる。と言われているように、あっという間に過ぎ去ってしまいます。子ども達のより良い成長のため、職員一同一層の努力をしていきたいと思えます。保護者の皆様、見守り隊をはじめ地域の皆様、今年もご理解・ご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

2学期校長先生漢字テスト

2学期も校長漢字テストを実施しました。学年で学習する漢字を覚えることはもちろんですが、出題範囲を決めて取り組むことで、どの子も「やればできる」という体験をすることで、他教科にもつなげてほしいとの願いから始めました。

昨年からはじめて、今回5回目となりました。多くの児童が意識し、一発合格(90点)をめざして取り組んでくれています。漢字テスト週間(2週間)を中心に、意欲的に取り組み、素晴らしい結果を残してくれました。

全学年平均点 94点 (内100点の児童 44%)
全体の合格率 90%(90点以上)

見守り隊連絡会(情報交換会)

12月12日(木)、見守り隊連絡会を開催しました。日ごろから児童の登下校を温かく見守って下さっている皆さんに、感謝の気持ちを伝えるとともに、日ごろの子どもたちの様子についての情報交換など有意義な会となりました。

最初に、児童を代表して、6年生が感謝の気持ちを込めて、リコーダーの演奏と感謝状、手作りプレゼントを贈りました。また、この日は奨学会の役員の方も参加され、日ごろの皆さんの労に対して感謝の気持ちを伝えた後、見守り隊の方から、日ごろの子どもたちの様子や感じられていることについて話をいただきました。その後、全校終礼の場で、お礼の言葉を伝えた後、一斉下校で、一緒に下校して下さいました。ありがとうございました。子どもたちが犠牲になる事故や事件を耳にすることが多い昨今、一緒に歩いていただけるだけで大きな効果があります。決して無理をされず、これからも永く子どもたちを見守っていただけることを願っています。



令和2年1月 学校行事

日	曜	行 事	最終下校
1	水	元日 スポ少剣道鏡開き	
2	木	閉庁 冬季休業日	
3	金	閉庁	
4	土		
5	日		
6	月		
7	火		
8	水	3学期始業式 給食開始 図書宅配	
9	木	委員会	14:45 15:45
10	金	集金日 ALT たんぼぼ学級校外学習(津山)	14:45 15:45
11	土		
12	日		
13	月	成人の日(お休み)	
14	火	ALT(3・5・6年)	14:45 15:45
15	水	読み聞かせ(1・3・4年) カッピー放課後学習(5年) 公開授業研究会(5年算数)	14:45
16	木	奨学会役員会(19:00)	14:45 15:45
17	金	ALT(5年) 教育相談(午後)	14:45 15:45
18	土		
19	日		
20	月	朝礼	14:45 15:45
21	火	ALT(4・5・6年)	14:45 15:45
22	水	読み聞かせ(2・3・4年) ALT(1・2年) カッピー放課後学習(4年)	14:45
23	木	クラブ	14:45 15:45
24	金	ALT(6年)	14:45 15:45
25	土		
26	日		
27	月	朝礼 3年食育学習	14:45 15:45
28	火	ALT(3・5・6年) 租税教室(6年)	14:45 15:45
29	水	読み聞かせ(1・3・4年) カッピー放課後学習(5年)	14:45
30	木	久米南中学校入学説明会(久米南中)	14:45 15:45
31	金	川柳集会	14:45 15:45

令和2年2月の主な行事

3日朝礼 4日教育相談(午前) 5日ALT、第一水曜日特別時程、カッピー放課後学習(4年) 6日音楽鑑賞会 7日入学説明会、ALT 町図工美術展(~10日) 10日朝礼、集金日 11日建国記念の日 12日図書宅配、カッピー放課後学習(5年) 13日委員会 14日ALT 17日朝礼、ノメディア週間(~23日) 18日ALT 19日スポーツ集会、カッピー放課後学習(4年) 20日クラブ活動 21日ALT、新入生体験入学 23日天皇誕生日 24日天皇誕生日振替休日 25日ALT 26日カッピー放課後学習(5年) 27日参観日・懇談 28日ALT

子ども110番



不審者に遭遇し、追いかけられたとき、交通事故やその他の事故（川に落ちた。まむしに噛まれた・・・）が発生し、大人の助けが必要なとき、子どもたちが駆け込むことができる場所が「子ども110番の家」です。

弓削小学校でも、以前から個人宅や事業所などをお願いしていましたが、ここ数年、見直しが十分できてないままになっていました。

奨学会の役員の皆様が中心となり、今までお願いしていた方に再度確認をしていただいたり、新たに指定をお願いしていただいたりしました。その結果、現在弓削小学校区全体で、「子ども110番の家」が、27カ所となりました。子どもたちには、2学期終業式の時、指導をしています。各家庭でも、必ず近くの「子ども110番の家」を確認しておいて下さい。場所がよく分からない場合は、近くの奨学会役員の方か、学校の方へお問い合わせ下さい。なお、「子ども110番の家」には右の写真のようなコーンを設置しています。（古くなって無い場合もありますが、今後設置していきます。）



琴・尺八教室

12月2日



今年も、「おかやま子ども未来塾」の出前授業として、5・6年生を対象に琴と尺八の体験学習を実施しました。



最初に、講師の方の模範演奏を聴かせていただきました。演目は、宮城道雄の『春の海』です。すばらしい演奏に、一足先にお正月の雰囲気にも包まれました。



その後、2班に分かれ、琴と尺八に挑戦しました。

琴では、ピックの付け方や弦の押さえ方、はじき方など基本的なことを教えていただきながら、「さくら さくら」を練習しました。少しずつ上手になり、みんなで合わせると、とてもきれいな音になり、琴の魅力を感じることができました。

一方、尺八の方は、練習用の尺八を一人一本ずつ貸してもらい、吹き方を教えてもらうのですが、なかなか音を出すことが難しく、悪戦苦闘していました。少しでも音が出ると大喜びでした。

3年生 年賀状書き方教室



今年も3年生を対象に、弓削郵便局さんに来ていただき、年賀状の書き方教室を開催しました。表面・裏面の書き方を教えていただいた後、あらかじめ調べてきていた出したい人の住所・名前を丁寧に書きました。午後から実際に郵便局に持って行きました。

人権週間の取組

11月下旬～12月6日

① 「ありがとうの木」

各クラスで、取り組みました。誰かから〇〇してもらってうれしかったことや助かったことなど「ありがとう」の気持ちを込めて貼っていきます。どのクラスもいっぱいになりました。とても温かい気持ちになります。



② なかよし集会 12月10日

運営委員会が中心となって、会の運営をしてくれました。なかよし川柳の優秀句の発表のあと、班別対抗で人権カルタ取り大会を行いました。



【なかよし川柳 優秀句】

一年生 ほいくえんから なかよしだ
友だちが はっぴょうしたら 「あっています」
人びとが しあわせになる 心を持つ
友達と 助け合うのが 友情だ
毎日を みんな仲よく わいわいと
人生の 宝はきっと お友達



2020

